

Alexandria Mills, de 18 años, es la nueva ganadora



BEIJING.- La representante estadounidense Alexandria Mills se llevó la corona en el certámen Miss Mundo en la edición 60, en la isla tropical china de Hainan.

El segundo lugar fue para Emma Wareus de Botswana y el tercero para la venezolana Adriana Vasini.

Es la quinta vez que China realiza este concurso, ya que Hainan acogió en 2003, 2004, 2005 y 2007.

El evento duró dos horas y fue todo un espectáculo, en el jurado participó la británica Ann Sidney, Miss Mundo 1964.

Miss Mundo, cuya organización es británica, tuvo su sede en Londres durante 37 años, pero en 1989 viajó por primera vez a Hong Kong.

Desde entonces ha llegado a lugares como Sun City (Sudáfrica) , Atlanta (EEUU) , las islas Seychelles o Bangalore (la India) .